

## Il y a ceux qui plongent au CHAN... et les autres !

Il y a ceux qui ont découvert la plongée avec nous ou ailleurs, ceux qui sont devenus N1, N2, N3 ou encadrants, et ceux qui commencent à peine,

Il y a ceux qui préfèrent les épaves et ceux qui aiment se perdre dans les herbiers,

Il y a ceux qui cherchent le petit nudibranche coloré, et ceux qui scrutent l'ombre du gros bar,

Il y a ceux qui partagent leurs plus belles images, et ceux qui gardent ces souvenirs dans un coin de leur tête,

Il y a ceux qui plongent en bouteille, et ceux qui nagent avec leurs palmes pour garder la forme toute l'année,

Il y a ceux qui préparent le matériel, qui vérifient les blocs, qui gonflent, et ceux qui plongent grâce à eux,

Il y a ceux qui aiment plonger pour eux, et ceux qui aiment encadrer, former, transmettre,

Il y a ceux qui ne connaissent jamais le froid, et ceux qui attendent l'eau à 20 degrés,

Il y a ceux qui rêvent d'exploration profonde, de mélanges gazeux, et ceux qui restent fidèles à l'air comprimé.

La liste pourrait continuer sans fin, car chaque plongeur a sa sensibilité, son rythme, ses envies. Mais au CHAN, tous partagent la même passion : celle de l'eau, de la découverte et de la convivialité. C'est cette diversité qui fait la richesse de notre club. Et c'est pour cela que je suis fier d'en être le président.

Le CHAN, ce n'est pas une école de plongée au sens commercial. Ici, personne n'est « client ». Vous ne payez pas un moniteur pour « acheter » un brevet. Vous rejoignez une bande de passionnés qui donnent de leur temps, de leur énergie et de leur savoir-faire pour faire naître, grandir et entretenir votre passion de la plongée et de la nage avec palmes.

Notre objectif n'est pas de distribuer des cartes plastifiées, mais de former des plongeurs et des nageurs autonomes, responsables, pour que nous, puissions plonger ensemble, par

plaisir et en toute sécurité, et partager des moments uniques sous l'eau ou autour d'un verre après les séances.

Chez nous, vous progressez à votre rythme, sans stress, avec le plaisir comme fil conducteur. Nous ne formons pas des plongeurs pressés, mais des amoureux du milieu aquatique.

Nous avons la chance de bénéficier de créneaux à la piscine de Honfleur, de sorties régulières en fosse, en mer ou sur nos côtes normandes. Nous organisons aussi des week-ends familiaux, des voyages plus lointains et toujours ce moment convivial où chacun apporte un peu de soi au groupe.

Le club dispose d'un local équipé, de salles pour se former, d'un matériel entretenu avec soin, que chacun peut utiliser dans le respect du collectif. Tout cela existe grâce à l'engagement de nos encadrants et bénévoles, qui ne comptent ni leurs heures ni leur passion.

Au CHAN, on n'est pas obligé de tout donner, mais chacun peut apporter sa pierre : un coup de main pour l'organisation, une idée pour une sortie, un sourire pour accueillir un nouveau. Notre fonctionnement repose sur l'implication de tous, sans distinction de niveau ou d'ancienneté.

Ici, chacun donne aux autres ce qu'il aimerait trouver en retour : bienveillance, entraide et bonne humeur.

Si vous partagez cette philosophie, si vous cherchez plus qu'un simple club de plongée — un véritable esprit associatif et des moments de vie partagés — alors poussez la porte, posez vos questions, venez nous rencontrer... et plongez avec nous dans l'aventure du CHAN !

Pascal Conseil

Président de la section FFESSM du CHAN